

INNOVACION

Proyectos singulares

La innovación y la investigación es una de las principales apuestas de la Agencia del Conocimiento y la Tecnología. Para lograrlo colabora con distintas entidades, como la Universidad de La Rioja o la Asociación de Empresas de Tecnologías de la Información y la Comunicación y Telecomunicaciones de La Rioja, así como con empresas con el objetivo de impulsar el desarrollo de la Sociedad del Conocimiento en La Rioja.



Vinometric

La Agencia del Conocimiento y la Tecnología y la empresa riojana JMP Ingenieros han puesto en marcha un sistema de Telemetría aplicado al cultivo denominado Vinometric. Gracias a este proyecto se pue-

den suministrar datos geo climatológicos en tiempo real (presión, temperatura, radiación solar, humedad relativa aire/suelo, pluviometría,...) muy relevantes para el viñedo y otros cultivos.



Presa de Yalde

Desde la Agencia del Conocimiento y la Tecnología se ha dotado a la Presa de Yalde de un sistema de información y comunicaciones que soportó al Plan de emergencia de la presa, dotando a esta infraestructura y a sus dependencias anexas con los medios adecuados, equipos informáticos, equipos de comunicaciones, sistema de aviso a la población y aplicaciones software, para detectar anomalías en la evolución de determinados parámetros que se miden mediante sensores específicos

desplegados en diferentes puntos de la presa y activar las emergencias y acciones necesarias en su caso. La gestión del proyecto la ha realizado la Agencia del Conocimiento y la Tecnología además de desarrollar el subsistema de mando y control de la presa y gestionar el desarrollo del subsistema de adquisición y transmisión de datos y el subsistema de aviso a la población que se han desarrollado en colaboración con GMV Sistemas y JMP Ingenieros respectivamente.



Ider Rioja

La Agencia del Conocimiento y la Tecnología en colaboración con la Consejería de Política Territorial del Gobierno de La Rioja, ha diseñado un plan que permite acceder a datos catastrales y cartográficos de los municipios riojanos desde cualquier ordenador. El servicio incluye visualizadores de

mapas, fotografías, información de cartografía urbana y datos catastrales con un simple clic, conectando con la Oficina Virtual del Catastro. El objetivo de este proyecto ha sido acercar la información geográfica de manera sencilla a cualquier ciudadano que desee consultarla.



El español desde La Rioja

Uno de los objetivos planteados desde la Agencia del Conocimiento y la Tecnología es promover actuaciones encaminadas a crear la propia identidad riojana en la red a través de contenidos de calidad sobre nuestra región: patrimonio, lengua, geografía y cultura. En este sentido, una de las actuaciones destacadas será el lan-

zamiento del proyecto para enseñanza del castellano on line que la Agencia pondrá en marcha en colaboración con otros agentes públicos y privados de la comunidad. Con este proyecto se pretende que La Rioja sea referente de la presencia del castellano en Internet.